
Genève, le 18 juin 2014

Changement à la tête du service d'ophtalmologie

Dès le 1^{er} septembre 2014, le service d'ophtalmologie des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) sera placé sous la responsabilité de la professeure Gabriele Thumann, médecin adjointe, spécialiste de la rétine. Cette décision fait suite à la démission, à compter du 31 août, du professeur Farhad Hafezi, médecin-chef de ce service depuis 2010.

Ces dernières années, le service d'ophtalmologie des HUG a connu une évolution en profondeur pour adapter ses prises en charge aux besoins de la population.

Des divergences de vues étant apparues sur les projets de développement de ce service, le professeur Hafezi a choisi de réorienter sa carrière clinique. Il créera bientôt une institution de soins privée en Suisse alémanique, mais il conservera sa charge de professeur et continuera à collaborer dans ses recherches avec l'Université de Genève.

Les HUG réitèrent leur souhait de voir se maintenir un centre de compétences en ophtalmologie au service de la santé des Genevois.

Pour de plus amples informations : Service de communication externe, tél. 022 372 60 06